

PRESSEINFORMATION

Eine halbe Million Gäste in nur einem Jahr Spielzeit – Friedrichstadt-Palast begrüßt den 500.000. Besucher der Erfolgsshow Yma

Berlin, 27. September 2011.

Ein besonderer Gast nahm bei der heutigen Vorstellung der Erfolgsshow ‚Yma - zu schön, um wahr zu sein‘ Platz. Seit der Premiere am 2. September 2010 haben sich eine halbe Million Besucher von der verführerischen Yma begeistern lassen und Anika Kossatz aus Blankenfelde (bei Berlin) war der bzw. die exakt 500.000. Besucherin.

Dr. Berndt Schmidt, Intendant des Friedrichstadt-Palastes: „Dass Yma ein sehr großer Erfolg wird, haben wir schon nach der Premiere geahnt, aber dieser Schwung haut uns um. Die Auslastung und die unzähligen positiven Rückmeldungen unserer Gäste zeigen, dass wir die richtigen Tasten gedrückt haben. Das erleichtert mich enorm und legt doch die künftige Messlatte wieder ein gehöriges Stück höher!“

Zunächst noch bis 5. November 2011 nimmt Yma ihre Gäste mit auf ihre Reise durch moderne, ekstatische und leidenschaftliche Bilderwelten. Dann wird am Friedrichstadt-Palast umgebaut auf die prächtigste Weihnachtsshow, die das Haus an der Friedrichstraße 107 je gesehen hat. ‚berlin ERLEUCHTET – die herzerwärmende Weihnachtsshow‘ lässt ab der Weltpremiere am 24. November 2011 (Previews ab 18. November) das Kind im Herzen aller Gäste auf die Suche nach der Weißen Weihnacht gehen. Die Schneefee führt es dabei durch wunderbare Weihnachtsbilder und erfüllt ihm am Ende seinen Traum: Der gesamte Zuschauersaal versinkt zum Finale im Schnee.

Zur Weltpremiere wird auch Anika Kossatz wieder Gast sein, denn sie erhielt am heutigen Abend einen Gutschein für zwei Premierenkarten inklusive verlängertem Wochenende mit Übernachtung im Meliá Hotel Berlin, Styling im Atelier von Starstylist Dennis Creutzberg, Besuch des Wachsfigurenkabinetts Madame Tussaud's und der Berlin Welcome Card von visitBerlin sowie einen Flug mit airberlin.

Wahrscheinlichster Kandidat für ihre Begleitung an jenem Wochenende dürfte wohl ihre Freundin Charlene Eichler sein, die ihr die Eintrittskarte erst gestern zum 19. Geburtstag geschenkt hatte und heute der 500.001. Besucher war.

‚Yma – zu schön, um wahr zu sein‘ spielt dann wieder ab 30. Dezember.